

## **Pressemitteilung**

Eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau von TNG startet in Kernorten zweier Gemeinden Ostholsteins

- In Kernortschaften Kellenhusen und Heringsdorf laufen die Tiefbauarbeiten
- Unentschlossene müssen sich schnell entscheiden

11.10.2023 – Der von TNG eigenwirtschaftlich ausgeführte Tiefbau hat in zwei Kernortschaften Ostholsteins begonnen. In den Gemeinden Heringsdorf und Kellenhusen wurden die Kernorte als gut versorgt eingestuft und fallen somit in den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau. Um den Start in diese neue Phase des Ausbaus zu zelebrieren, trafen sich Vertreter der Bauunternehmen und TNG mit den Bürgermeistern der beiden Ortschaften zu einem Spatenstich.

"Es ist uns sehr wichtig auch diese Gebiete mit Glasfaser zu versorgen, damit sie nicht hinter den mit Glasfaser versorgten, ländlicheren Gebieten zurückbleiben und die gleiche zukunftssichere Internettechnologie erhalten", sagt Jonas Kotter, Planungsleiter bei TNG.

## Abschluss des Tiefbaus bis Ende 2023

Arbeiten schon diesen Herbst zum Abschluss kommen.

Für das Glasfasernetz werden in Kellenhusen insgesamt 12 km Trasse von der Tiefbaufirma BSL im klassischen Tiefbauverfahren verlegt. Der Großteil der Arbeiten wird noch in diesem Jahr fertig werden. Restarbeiten können je nach Witterung in den Beginn des Jahres 2024 fallen. In Heringsdorf zeigt sich ein ähnliches Bild. Dort werden von dem Unternehmen KFM Kabel- und Fernmelde-Montage GmbH 2,5 km Trasse verlegt. Aufgrund der geringeren Strecke werden diese

Kotter weiter: "Auch jetzt können sich die Menschen noch für eine Hausanschluss entscheiden. Wichtig ist, die schnelle Abgabe des Glasfaservertrags, da nach Abschluss des Tiefbaus eine Berücksichtigung nicht mehr möglich ist."

Foto 1 Heringsdorf: Udo Scholz (Bürgermeister Heringsdorf) mit Jonas Kotter (Planungsleiter). Foto 2 Kellenhusen: Stefan Schwardt (Bürgermeister Kellenhusen) mit Jonas Kotter (Planungsleiter).



## Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT- Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-StartUp zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 350 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12 24106 Kiel Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing presse@tng.de